

**Medienmitteilung** vom Mittwoch, 15. Oktober 2025

## **Wechsel in der Geschäftsleitung der REFUNA**

**Der neue Geschäftsleiter der Refuna AG heisst Florian Lüthy.  
Er übernimmt am 1. Januar 2026 die Nachfolge von Kurt Hostettler, welcher in die von ihm gewünschte Frühpension geht.**

Der neue Geschäftsleiter Florian Lüthy bringt eine 18-jährige Erfahrung als Leiter des Bereichs Produktion und Betrieb der Fernwärmeversorgung der IWB (Industrielle Werke Basel) mit. Dort war er ebenfalls verantwortlich für die Entwicklung, Umsetzung und Inbetriebnahme des HKW Basel 2. Seine Führungserfahrung bewies er zudem als langjähriger Geschäftsführer der Holzkraftwerk Basel AG.

Der Verwaltungsrat der Refuna AG freut sich sehr über die sehr gut gelungene Nachfolgeregelung.

Er ist überzeugt, dass der neue Geschäftsleiter die Erfolgsgeschichte der Refuna mit der neuen Wärmequelle zu einer weiterhin zuverlässigen, komfortablen und pflegeleichten Fernwärmeversorgung weiterentwickelt.

Kurt Hostettler hat im Frühjahr 2025 erkannt, dass die Realisierung des Holzheizwerkes Döttingen weit über den Zeithorizont seiner Pensionierung dauern wird. Deshalb war es ihm ein Anliegen diese Projektverantwortung einem Nachfolger zu übergeben. Nach über 16 erfolgreichen Jahren und seinem grossen Verdienst für die Refuna wird er das Unternehmen im Sommer 2026 verlassen. Der Verwaltungsrat bedankt sich bei Kurt Hostettler herzlich für die grosse geleistete Arbeit und wünscht ihm für die bevorstehende Pensionierung alles Gute, beste Gesundheit und noch viele schöne erfüllte Jahre.

### **Medienkontakt**

*Telefonisch erreichbar am Mittwoch, 15. Oktober 2025 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr*

*Kurt Müller, Präsident des Verwaltungsrats*

*Telefon 056 290 00 82*

*[kurt.mueller@km-elektronik.ch](mailto:kurt.mueller@km-elektronik.ch)*